## 13/1/2020 Mon

本日より語学学校での2週間の授業が始まりました。

まずはホストファミリー宅からオークランド市街の学校まで出てくることがひとつ関門になります。ニュージーランドは車社会。オークランドは特にバスの路線が網の目のように通っていて、どのバスに乗れば無事に語学学校までたどりつけるのか、実際に通ってみないとピンとこないんじゃないかと思います。ちゃんとたどり着けるかな。

週末をホストファミリー宅で過ごした生徒たち。

ホストファミリーと一緒に郊外のスーパーマーケットに買い物へ出かけたり、近所のファミリー同士でホームパーティをしたり、充実していたようです。

2週間の語学学校期間中、生徒たちは午前中は英語の授業。午後は市内に出てアクティビティを 行います。

本日は初日ということもあり、UP International Collegeの先生方から施設の使い方やクラス配置の説明を受けた後それぞれのクラスに入り英語の授業を受けます。

午後は現地で使う携帯電話の配布やATMの使い方、日本でいうSuicaやPASMOにあたるAT HOPカードの使い方レクチャーなどを現地アドバイザーさんたちから受ける予定です。

まだ滞在数日なので、わからないことも多いと思います。はやく現地の生活やルールに慣れてくれるといいなと思います。

授業が終わると待ちに待ったランチタイム、こちらのお弁当は大きなタッパーのランチボックスにサンドイッチや果物やヨーグルトをそのままホストマザーが詰めてくれるのが主流のです。ランチタイムがはじまると、みんなそれぞれ教室でグループを作って楽しそうに食べ始めます。なかにはリンゴが丸ごと一個ランチボックスに入っているなんてファミリーもあり、一生懸命かじっている生徒もいました。

こちらの学校ではリンゴの自販機が設置されていたり、リンゴを丸ごとかじって食べることはわりと一般的なんですね。

午後は現地で使う携帯電話の配布など事務的な作業をして終了!帰りのバス停を探すのがまた一苦労です。語学学校から帰る道順もしっかり把握して、明日も時間通り登校してくださいね!

